



# Journée du droit dans les collèges

publié le 08/10/2020

## Des 5e curieux et attentifs

La 3e édition de la Journée du droit dans les collèges s'est déroulée mardi 06 octobre au collège de l'Argentor.



### Participation active et curiosité des élèves de 5e

Les élèves des 2 classes de 5e se sont montrés très réceptifs au thème retenu cette année, Les libertés.

Après s'être brièvement présentée, maîtresse Marianne BOUSSIRON a lancé le débat en demandant aux élèves s'ils étaient libres et quelles notions ils mettaient derrière ce concept.

Rapidement, les échanges ont mis à jour les limites de cette notion et l'importance de règles pour régir la vie en société.

Les échanges ont ensuite dévié sur le port du masque, le droit à l'image ou encore le harcèlement, plus proches des préoccupations de nos jeunes collégiens.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.